

Dienstag, 08. August 2023, Hersfelder Zeitung / Lokales

# Ein Dach für die Frösche in Hauneck

## Sparkasse unterstützt Dorfgemeinschaft



Zur Einweihung haben die stolzen Vorstandsmitglieder vom Förderverein, zusammen mit den ersten jungen „Fröschen“, schon einmal im Holzpavillon Platz genommen. Foto: Sparkasse

**Hauneck** – Die Einwohner des idyllischen Haunecker Ortsteils Rotensee tragen seit jeher den Spitznamen „die Frösche“ und sie sind bekannt dafür, dass sie eine zünftige Froschkirmes organisieren.

Das „die Frösche“ es nicht nur verstehen gut zu feiern, sondern auch kräftig anpacken können, das haben sie eindrucksvoll beim Aufbau und Unterhalten des Mehrgenerationenplatzes gezeigt.

Der eigens dafür gegründete Förderverein kümmert sich mit viel Herzblut um diesen sehr gelungenen Treffpunkt für junge und nicht mehr ganz junge Einwohner im Ort.

Dem sehr rege genutzten Platz fehlte jedoch noch ein Sonnen-Regenschutz beziehungsweise eine überdachte Sitzgelegenheit. Mit finanzieller Unterstützung durch die Stiftung der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg konnte nun ein überdachter Pavillon aus massivem Holz ange-

schafft werden.

Wie sollte es auch anders sein, rechtzeitig zum kürzlich stattgefundenen Sommerfest haben die Mitglieder des Fördervereins, mit Unterstützung durch den Bauhof der Gemeinde, den stattlichen Pavillon in Eigenleistung aufgebaut.

Das feierten mit Sparkassen-roten Shirts Sergej Grewe, Marco Hahn, Annika Henning, Benjamin Drews sowie der Marketingleiter der Sparkasse, Alfons Retting, der sich bei dem Termin vor Ort sichtlich beeindruckt von der gelungenen Umsetzung der Spendenaktion gezeigt hat. red/dan